

## **Décès de Madame Gaston Palewski mars 2003**

**"Les amis de Talleyrand" ont le pénible devoir de vous faire part de leur tristesse et de leur émotion à l'annonce du décès de Madame Gaston Palewski, duchesse de Sagan, née Violette de Talleyrand-Périgord.**

Dernière représentante directe du nom de Talleyrand-Périgord, sans aucun doute le membre le plus respectable et le plus prestigieux d'entre nous, Mme Palewski avait voulu appartenir aux "Amis de Talleyrand" dès la préparation de notre assemblée générale de 2001. Au matin du dimanche 14 octobre de cette année là, elle nous accueillait en personne dans son magnifique château du Marais, malgré la gêne que lui causait notre présence, à raison d'évènements familiaux.

Mme Palewski approuvait totalement les initiatives de l'association et nous en félicitait. Elle eu l'occasion de le redire par deux fois à notre président, au cours de rencontres informelles, initiées par Mme de Bagneux, sa fille.

Elle venait d'avoir 88 ans. Ses obsèques sont célébrées le jeudi 13 mars 2003, à 15 heures, en la cathédrale américaine de Paris, 23, avenue Georges V.

